

Aufruf zur 60-Jahr-Bestehens-Feier

Bundesverfassungsgericht
organisierte
Menschenrechtsunterdrückung

2011
2011

60 Jahre

1933
1993

Ermächtigungsgesetz 24.03.1933

Bundesverfassungsgerichtsgesetz

11.08.1993

§ 1
§ 93d

Geheimgerichtsbarkeit in Deutschland wieder eingeführt

Verfassungsgerichtspräsident

Voßkuhle
zurücktreten

WAWW/Bohrwurm.net
Günter E. Völker
29419 Schortens - Tel.04423-6798

Walter Luga
26349 Jade
Tel.04734/ 109110

Ewald Eden
26386 Wilhelmshaven
Tel.0162/3750705

60 Jahre Bundesverfassungsgericht :

"Vom Hüter von Staat und Verfassung
zum Vollzugsgehilfen der Bankster- und
Versicherungs-Konzerne.

Nach 60 Jahren:

Vom Hüter der Verfassung
zum Förderer der Enteignung
von Rentnern, Pensionären
und Ausverkauf des Staates.

Nach 60 Jahren:

Vom Bundesverfassungsgericht
zum Sicherungsorgan für kriminell
geplante Zerstörung der
solidarischen Rentenkassen- und Pensionssysteme.

60 Jahre Bundesverfassungsgericht:

Vom Hüter unseres Rechts- und Sozialstaates,
zum Garanten für das Ausplündern der Renten- und Staatskassen
aller kommenden Generationen, durch
verschieben von hunderten von Milliarden Euro
an private Bankster-Organisationen in ganz Europa
unter dem Deckmantel von "Euro-Rettungsschirmen".

Nach 60 Jahren Bundesverfassungsgericht
als einstiger Perle unserer Republik,

Herr Verfassungsgerichtspräsident

Dr. Andreas Voßkuhle -

stellen Sie Ihr Amt zur Verfügung.

Treten Sie zurück, damit der Verrat an unserem Gemeinwesen,
an 20 Millionen Rentnern und Pensionären unseres Landes,
sowie der verfassungsföindliche Ausverkauf unseres Staates
an korrupte und kriminelle Privatisierungsbanden
ein Ende nimmt, und unser Verfassungsgericht seine ihm
gebührende Autorität und Würde zurückerhält.

**60 Jahre Bundesverfassungsgericht
Deutschland -**

Heimlich wieder eingeführte
Staats-Verbrechensnorm:

§ 93d BVerfGG 1993;

- Verfahren geheim -
- bei Menschenrechtsbeschwerden-
- Entscheidungen ohne Begründung
- Anfechtbarkeit abgeschafft